Seit 1968 Redakteur der Hohenlimburger Heimatblätter

## Dr. Wilhelm Bleicher feiert 40-Jähriges

Hohenlimburg. Die Vereinszeitschrift des Heimatvereins "Hohenlimburger Heimatblätter für den Raum Hagen und Iserlohn" steuert auf ihr 70-jähriges Bestehen zu. Seit genau 40 Jahren gehört Dr. Wilhelm Bleicher zum Redaktionsteam.

Es ist schon eine außergewöhnliche Leistung, über so viele Jahrzehnte hinweg eine landeskundliche Zeitschrift, die nicht nur leichte Kost bietet, Monat für Monat herauszugeben. Ohne Förderung vor allem durch die heimische Industrie und andere Gewerbetreibende wäre das nicht möglich.

Nicht minder ungewöhnlich ist es, dass in den sage und schreibe letzten 40 Jahren Kontinuität in der redaktionellen Leitung der Monatsschrift herrschte. Mit dem Novemberheft 1968 übernahm der damals erst 28-jährige Wilhelm Bleicher die Redaktion von Albrecht Schäfer. Seit Jahrzehnten greift der inzwischen pensionierte Studiendirektor regelmäßig selbst zur Feder und deckt mit seinen Beiträgen eine breite The-

menpalette ab. Zudem versteht er es, zahlreiche Autoren als Mitarbeiter zu gewinnen.

Herausgegeben wird die Monatsschrift seit 1983 von dem Verein "Hohenlimburger Heimatblätter e. V.", Tochterverein der "Mutter" Verein für Orts- und Heimatkunde Hohenlimburg e. V. Bei der Mitgliederversammlung des Heimatblätter-Vereins im Vereinsraum gratulierte Vorsitzender Widbert Felka Redakteur Bleicher zu dem seltenen Ereignis und überreichte dem Jubilar ein Weinpräsent.



Widbert Felka (re.), Vorsitzender des Heimatvereins, ehrte Dr. Wilhelm Bleicher für seine 40-jährige Redakteurstätigkeit bei den Hohenlimburger Heimatblättern. (Foto: Peter Mager)